



AUTORIDAD DE PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR Y DEFENSA DE LA COMPETENCIA-ACODECO

INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL MARCO

DE LA CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN E INFORMACIÓN DEL VIH-SIDA

ACTIVIDAD	FECHA	BENEFICIARIOS
Elaboración de un mural alusivo a la prevención del VIH-SIDA.	30 de mayo de 2016	Todos los colaboradores de la Institución
Firma del Acta de Compromiso de las Instituciones Gubernamentales	1 de junio de 2016	Todos los colaboradores de la Institución
Foto de apoyo por parte del Administrador General, Oscar García Cardoze, a la Campaña de Sensibilización, en el banner de la página web de la Institución.	1 de junio de 2016	Todos los cibernautas que visitan nuestra página web
Distribución de volantes y afiches en todos los departamentos de la Institución y en la oficinas regionales.	1 de junio de 2016	Todos los colaboradores de la Institución
Colocación de la Cinta Roja en las entradas principales de la Institución.	1 de junio de 2016	Los colaboradores de la Institución, los consumidores que se presentan en nuestras instalaciones y los transeúntes del centro comercial.
Distribución de cintas rojas a los colaboradores de la Institución.	1 y 2 de junio de 2016	400 colaboradores
Publicaciones del inicio de la Campaña de Sensibilización dentro de la Institución, en la redes sociales (twitter y facebook).	3 de junio de 2016	Todos los seguidores de nuestras redes sociales
Día Civil con vestimenta roja por parte de los colaboradores de la Institución.	3 de junio de 2016	Todos los colaboradores de la Institución
Charla sobre Prevención del VIH-SIDA por parte de la Fundación PROBIDSIDA.	6 de junio de 2016	13 colaboradores
Realización de la prueba del VIH a los colaboradores dentro de las instalaciones de la Institución por parte del Centro de Salud de Pueblo Nuevo.	28 de junio de 2016	50 colaboradores

Jefa Institucional de Recursos Humanos: Shadina Correa de Fung

Enlace Institucional: Patricia Knaak, Responsable del Área de Capacitación

Bienestar del Empleado: Gladys Rodríguez, Trabajadora Social

Fecha: Panamá, 23 de junio de 2016.